



Château de Landenberg



Samuel Büttler Photographie
Obwalden Tourismus OT AG



Le château de Landenberg, situé au-dessus du village de Sarnen, est l'emblème et le véritable centre historique du canton d'Obwald.

Le château supérieur de Sarnen, comme on l'appelait autrefois, se dressait déjà vers l'an 1000 sur la colline du Landenberg, un contrefort du Ramersberg, qui s'avance loin dans la vallée. Au Moyen-Âge, la forteresse faisait partie des plus grands châteaux forts de Suisse centrale. De 1646 à 1998, le château a été le lieu de réunion de la Landsgemeinde d'Obwald. En 1711, l'ancien arsenal de Sarnen, qui existe encore aujourd'hui, a été construit à l'extrémité sud de la Brugplatz. Au nord de l'arsenal se trouve le Schützenhaus, l'emblème de Sarnen, construit en 1747. Ils sont aujourd'hui loués pour des manifestations culturelles, des expositions, des fêtes de famille, des anniversaires ou des apéritifs de mariage.

Contact direct:

Burg Landenberg
6060 Sarnen

Adresse:

6060 Sarnen



Scannez le code QR et enregistrez cette page hors ligne, partagez avec des amis et plus encore.

<https://s.et4.de/vrgNf>